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Protokoll  Vorstandssitzung  20.01.21  
  
Sitzung   20.  Januar  2021,  18:08  –  19:33,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  GL  
Sitzung  Beginn:   18:08  
Sitzung  Ende:   19:33  

Protokoll        
Lea  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  vom  16.12.2020  
LK:  Hat  jemand  Anmerkungen  zu  den  beiden  Protokollen?  Abstimmung:  Die  beiden  Protokolle  wurden  
einstimmig  angenommen.  
  
LK:  Ich  würde  ein  kleines  Gspürschmi-‐Fühlsch-‐mi-‐vorschlagen.  Alle  tauschen  sich  etwas  aus.  Und  beklagen  
sich  über  den  Prüfungsstress.  Es  wird  intensiv  gespührt  und  gefühlt.  
Irma  tritt  dem  Meeting  im  Turban  bei.  Alex  fragt  sich,  ob  sie  ihr  die  Zukunft  vorhersagen  kann.  Werde  ich  
meine  Prüfungen  bestehen?  Irma  geht  es  nicht  gut  aber  es  ist  tragbar.  NICHT  gut,  aber  tragbar.  Irma  hat  
eine  neue  Pflanze.  Good  news!  Zudem  hat  ihre  Harasse  einen  FKK  Strand.  Freizügige  Harasse  ...    
  

Präsidium  
Nachfolger  
LK:  Mein  potentieller  Nachfolger  hat  euch  bereits  kontaktiert.  Markus  hat  sich  dafür  entschieden  mein  
Amt  für  das  nächste  Semester  zu  übernehmen.  Ich  bin  supa  happy  drüber.  KE:  Ich  war  ja  eine  potentielle  
Kandidatin.   Ich   habe  mich   allerdings   unabhängig   von  Markus   entschieden,   dass   ich   es   nicht  machen  
werde.  Deswegen  bin  ich  froh,  dass  es  Markus  machen  wird.  Hat  jemand  dazu  noch  was  anzumerken?  LK:  
Gibt  es  irgendwelche  Bedenken  jeglicher  Art?  MB:  Ich  bin  sehr  happy.  Ich  finde  er  ist  ein  supa  Fit.  Und  ich  
bin  froh,  dass  wir  nicht  neue  Leute  für  das  ER  Team  suchen  müssen,  weil  das  ER-‐  Team  supa  ist.  FB:  Ich  
finde  supa,  dass  Markus  hundert  Prozent  pro-‐AMIV  ist  und  auch  was  erreichen  will  im  Semester.  KE:  Ich  
habe   auch  mit   ihm   abgemacht,   dass   ich   gerne   FR-‐Delegierte  machen   kann,   damit   er   weiter   das   FR-‐
Präsidium  machen  kann.  LK:  Ihr  könnt  mir  gerne  immer  auch  noch  privat  schreiben.  Ich  würde  gerne  noch  
die   anderen,   die   auf   Nachfolgersuche   sind   um   einen   Stautsbericht   bitten.  GL:  Mir   hat   Clemens   Item  
geschrieben,  dass  er  sich  das  sehr  gut  vorstellen  kann.  Ich  kenne  ihn  persönlich  nicht  aber  er  hat  mich  
schon  fleissig  ausgefragt.  Er  hat  mir  noch  nicht  zugesagt  aber  er  überlegt  es  sich  auf  jeden  Fall.  LK:  Simon  
Bürgi   hat   ebenfalls   Interesse   geäussert.   Nähere   Informationen   habe   ich   allerdings   noch   nicht.  KE:   Er  
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studiert  Maschinenbau.  LK:  Er  hat  auch  am  Erstitag  sehr  viel  organisiert.  IB:  Ich  glaube  er  macht  sehr  viel  
Zeug  und  ist  supa  motiviert.  GL:  Also  könntet  ihr  mehr  oder  weniger  mit  ihm  Leben?  KE:  Ich  kenne  ich  ein  
wenig  vom  Fokusprojekt,  allerdings  könnte  es  mit  dem  Fokusprojekt  etwas  viel  sein.  MB:  Wir  müssten  
ihm  schon  mitteilen,  dass  es  eventuell  recht  viel  Arbeit  wird  Fokusprojekt  und  Vorstand  zu  machen.  GL:  
Ich  werde  ihm  das  sicherlich  ans  Herz  legen.    LK:  Wir  schauen  das  sicherlich  nochmals  an.  Aber  cool,  dass  
ein  paar  interessiert  sind.  KE:  Gestresst  und  zuverlässig  ist  sicher  besser  als  faul  und  unzuverläsig.  LK:  WIe  
sieht’s  bei  Kultur  aus?  IB:  Wir  haben  mit  ihm  abgemacht  das  wir  nach  den  Prüfungen  noch  einmal  mit  ihm  
besprechen.  FB:  Er  freut  sich  ein  ganzes  Jahr  zu  machen  und  ist  auch  sehr  motiviert.  LK:  Wenn  es  Updates  
gibt,  einfach  in  den  Chat  schreiben.  
  

Quästur    
Budget  2021  
VL:  Lea  hat  bereits  das  provisorische  Budget  im  Sommer  aufgestellte.  Momentan  habe  ich  noch  keine  
Veränderungen  vorgenommen.  Ich  werde  das  noch  mit  Lea  und  Markus  anschauen  und  euch  dann  später  
noch  unterbreiten.  Ein  Ziel  könnte  sein  zu  schauen  welche  Events  nicht  stattfinden  sollten.  So  dass  wir  
früh  genug  vor  der  GV  das  anschauen  können.  Dann  könnten  wir  den  Event-‐Topf  etwas  erhöhen.  Bei  
Unsicherheiten  wäre  es  gut  etwas  mehr  im  Eventtopf  zu  haben.  Das  Ding  ist,  wir  haben  nicht  so  viele  
Referenzwerte   anhand   denen   wir   das   Budget   gross   anpassen   können.   Darum   wird   es   wohl   ähnlich  
ausfallen  wie  das   im  Sommer  geplant  war.  LK:   Kurze   Zwischenfrage:  Weiss   jeder  wo  man  das  Budget  
findet?  Damit   sich  das   alle   anschauen  können.  VL:  Momentan   sieht   es   so   aus,   dass  wir   eher  Gewinn  
machen.   aber   ich   werde   euch   das   sicherlich   mitteilen,   sobald   ich   die   aktuellen   Zahlen   haben.   Die  
Buchhalten  hat  gemeint,  es  geht  bis  Anfang  Februar  bis  sie  den  Dezember  abgerechnet  haben.  KE:  Braucht  
es  einen  neuen  Revisor?  LK:  Wir  haben  das  an  der  letzten  Revision  geregelt.  Für  die  nächste  brauchen  wir  
vielleicht   jemand  neues  KE:   Ich  habe  einfach  gehört,  dass  Patrick  aufhört.  LK:  Müssen  wir  nocheinmal  
anschauen,  guter  Punkt.  LK:  Wir  müssen  einfach  schauen,  dass  wir  alle  Fristen  bis  zu  GV  einhalten.  

  
Information  
Merch  
AS:   Es   gibt   im   Büro   ein   paar   Kisten   voll   neuem  Merch   und   es   ist   schwierig   diese   zu   veräumen.   Im  
Kulturraum  hat  es  kaum  Platz.  Im  Moment  ist  das  Büro  also  ein  bisschen  vollgestellt.  Ich  würde  deswegen  
gerne  altes  Merch  auszumisten.  Deswegen  möchte   ich   im  Moment   sicher   kein  neues   Zeug  bestellen.  
Wegen  Corona  geht  sowieso  nicht  viel  weg.  Es  wäre  cool  wenn  man  auf  der  Website  den  Merch  sehen  
könnte,  wie  viel  es  kostet  und  wo  man  es  bekommen  kann.  Michi,  wär  das  machbar?  MB:  Ja  klar,  können  
wir  anschauen.  Das  präsentieren  mit  Bildern   ist  nicht  schwierig.  AS:  Der  Rest?  KE:  Finde   ich  eine  gute  
Sache.   IB:   Alter  Merch  wurde  wurde   bereits   vor   zwei   Jahren   ausgemistet.   LK:  Wir   sollten   alte   Dinge  
aufbewahren  für  unsere  Nachfolger.    
Nachfolger  
AS:  Falls  ihr  keinen  Erfolg  habt  beim  Nachfolger  suchen  kann  ich  Werbung  schalten  auf  Instagram.  
  
Springman  
AS:  Springman  hat  auf  unsere  Karte  geantwortet  und  dabei  angefügt,  dass  es  wichtiger  denn  je  ist,  dass  
wir   als   Fachverein  präsent   sind.  Da  habe   ich  mich  gefragt,  wie  wir  noch  präsenter   auf   Instagram   sein  
können   als   nur  mit  Werbung.   Zudem  werden   den   Studenten   in   letzter   Zeit   nur   Regeln   an   den   Kopf  
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geworfen  anstatt  auch  mal  positive  Dinge.  Ich  dachte  an  so  etwas  ähnliches  wie  dem  Weihnachtskalender  
-‐  einfach  mit  weniger  Weihnachten  ...  MB:  Die  momentanen  Insta  Post  sind  hammo.  KE:  Ja  du  machst  das  
echt  super.  Alex  ist  gerührt  wie  ein  Rührei.  AS:  Falls  jemand  Vorschläge  hat,  einfach  auf  mich  zukommen.  
Ansonsten  versuche  ich  bis  zur  nächsten  Sitzung  einen  Vorschlag  auszuarbeiten.  
  

IT  
Zwischenstand  G-‐Suite  
MB:   Ich  habe  alles   zusammengesammelt  und   leider  musste   ich   viele  Mails   schreiben,  da  bis   Silvester  
immernoch  nicht  alles  da  war.  Momentan  bin  ich  auch  in  Telegram-‐Chats  Zeug  am  Zusammensammeln.  
Ich  halte  euch  diesbezüglich  auf  dem  Laufenden.  Das  alles  wird  aber  wahrscheinlich  erst  Mitte  Semester  
an  Fahrt  gewinnen.  
  
Workshops  
MB:  Das  ist  eine  Idee  welche  ich  mit  Lea  besprochen  habe.  Dann  hat  sie  Micha  Bosshart  dazu  geschaltet.  
Es  sollte  Workshops  geben  wie  man  zum  Beispiel  tolle  Latex  Zusammenfassungen  schreibt:  Hey,  ich  bin  
ein  Crackie  -‐  ich  will  einen  Workshop  für  Latex  machen.  Die  Idee  wäre  auch,  dass  sich  das  selber  reguliert  
und   das  man   ein  wenig   rausfiltert  welche   Tage   und  welche   Zeiten   beliebt   sind.  CB:  Warum   geht   die  
Anmeldung  über  den  AMIV  und  nicht  über  die  Workleiter?  MB:  Weil  wir  bereits  die  Infrastruktur  haben.  
CB:  Ich  finde  es  eine  gaile  Idee.  IB:  Ich  finde  es  eine  tolle  Idee.  Würde  das  über  IT  laufen?  MB:  Das  ist  die  
Frage.  Am  Anfang  wird  dafür  sicherlich  IT  dafür  verantwortlich  sein  aber  wenn  es  wächst  wäre  die  Idee,  
dass  es  eine  ähnliche  Struktur  wie  Events  hat.  Wie  wir  es   in  diesem  Semester   implementieren   ist,  wir  
wollen  möglichst  wenig  Aufwand  von  unserer  Seite.  Wir  wollen  sehen,  ob  es  Interesse  gibt.  IB:  Bezahlt  
man  für  den  Workshop  und  werden  die  Workleiter  bezahlt?  MB:  Eine  Option  ist,  das  wir  nichts  regulieren.  
Wenn  es  wirklich  eine  Sach  ist,  die  Erfolg  hat  kann  man  sich  überlegen,  ob  der  AMIV  es  subventionieren  
will.   Wenn   man   merkt,   dass   ein   Kursleiter   sehr   gut   ist,   dann   könnte   man   ihn/sie   für   andere   Kurse  
anwerben.   IB:   Ich   fände   es   gut   wenn  Workshop   und   Events   zu   trenne.   Ich   würde   ein   einheitlichen  
Designelement  vorschlagen.  MB:  Das  angenähmste  wäre  wenn  wir  jemanden  haben,  der  ein  Plakat  macht  
und  man  muss  nur  noch  einen  Namen  einfüllen.  Wir  werden  dann  auch  Feedback  sammeln  und  eventuell  
wird  es  was  wirklich  Cooles.  Und  ich  denke,  wenn  wir  dafür  genug  Werbung  machen,  dann  würde  das  von  
alleine  laufen.  Kann  man  das  auch  in  die  Announce  tun?  AS:  Ja  klar  kann  man  das  in  die  Announce  packen.  
MB:  Wo  kriege  ich  Plakatständer?  LK:  Da  kannst  du  beim  VSETH  fragen  oder  auf  Kultur  zugehen.  FB:  Im  
Wiki  steht  noch  mehr.  Was  denkt  der  Vorstand?  Alle  sind  begeistert.  LK:  Danke  für  deine  Arbeit,  Michi!  
Als  Anmerkung,  Michi  ist  ein  Mitgründer  vom  Napoli.  Er  ist  ein  cooler  Typ.  
  

Kultur    
Skiweekend  
FB:  Da  Events   viel  mit   Präsenz   zu   tun  haben   ...   naja   ...   das   Skiweekend   ist   abgesagt.  Das  OK  hat   sich  
entschieden  nichts  zu  organisieren.  Die  Hütte  wurde  leider  schon  gebucht,  also  sitzen  wir  auf  den  Kosten,  
das  konnten  wir  jedoch  vor  einem  Jahr  nicht  wissen.  MB:  Kann  man  das  für’s  Vorstandsweekend  nutzen?  
FB:  Kann  man  wieder  anfragen  im  Moment  ist  aber  VSWE  auch  nicht  erlaubt  von  Anzahl  Personen  her.  IB:  
Der  Typ,  der  für  den  Minecroft-‐Sverver  verantwortlich  ist  hat  jetzt  den  Server  abgestellte,  denn  der  Typ  
macht  gerade  andere  Sachen.  Einfach  das  ihr  Bescheid  wisst.  LK:  Danke  für  das  Update.  Zumindest  weisst  
man  bereits  was  bis  Ostern  an  der  ETH  erlaubt  ist.  
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HoPo  ITET  
PVKs  und  Website  
PW:  Bei  uns   läuft  momentan  nicht  so  viel.  PVKs  sind  heute  Vormittag  abgeschlossen  worden,   inklusiv  
Fragestunden.  Ein  Assistent  hat  seine  Fragestunde  vergessen.  Momentan  bereiten  wir  den  Antrag  für  die  
UK  vor.  Wir  haben  jetzt  die  Webseite  erweitert  mit  der  “Student  for  a  Day”  und  “How  to  Erstie”.  Ist  supa  
cool  geworden.  Wir  setzen  uns  nochmals  für  einen  Feinschliff  hin.  

  
EESTEC  
PW:  Die  EEstec  Leute  haben  mir  geschrieben,  da  sie  einen  Antrag  an  der  GV  stellen  wollen.  Sie  wollen  
einfach  ein  wenig  Input  von  unserer  Seite,  damit  das  an  der  GV  auch  durchkommt.  Ihr  habt  dieselben  Infos  
wie  ich,  was  haltet  ihr  davon?  LK:  Ich  denke  es  ist  einfach  wichtig,  dass  sie  an  der  GV  überzeugen.  Vor  
allem  neuere  Leute  im  AMIV  sollten  überzeugt  werden,  dass  der  EEstec  global  wichtig  ist.  Coronatechnisch  
sollte  es  machbar  sein.  Ich  weiss  nicht  ob  ihre  vorgeschlagene  AMIV-‐Party  neben  den  zwei  Hertzen  noch  
Platz  hat.  FB:  Ich  seh  das  ebenfalls  ein  wenig  kritisch.  Selbst  die  Hetzen  haben  kaum  im  Herbstsemester  
Platz.  Aber  ich  denke,  es  wäre  voll  cool  auch  vereinstechnisch.  MB:  Ich  finde  es  auch  eine  gute  Sache  und  
dass  Zürich  sich  etwas  zeigt.  Ich  bräuchte  einfach  ganz  klare  Alternativen.  Ich  bin  ein  wenig  pessimistisch  
aber  ich  habe  nicht  das  Gefühl,  dass  grosse  Parties  und  dann  noch  so  international  durchgeführt  werden  
kann.  Ich  denke,  wir  haben  grosses  Glück,  wenn  Corona  bis  Herbst  vorbei  ist.  KE:  Ich  habe  viele  offenen  
Fragen.  Es  ist  auch  sehr  viel  Geld  für  sehr  wenig  Leute  und  so  wenig  AMIV.  Und  macht  es  Sinn,  dass  es  am  
teuersten  Ort  in  Europa  durchgeführt  wird?  Beim  Eestec  ist  immer  die  Frage  wie  verantwortungsvoll  die  
Leute  sind.  Ich  denke  viele  können  nicht  kommen  weil  in  ihren  Ländern  noch  nicht  genug  geimpft  wurde.  
IB:   Falls   sie  das   an  der  GV  durchbringen  wollen,  dann  muss  das  Hand  und  Fuss  haben.  Wenn   sie  ein  
sinnvolles  Budget  haben,  dann  müssen  sie  das  in  einfachen  Worten  erklären.  VL:  Auf  der  einen  Seite  finde  
ich  es  cool,  dass  sie  etwas  machen  wollen.  Vom  Geld  her  würde  es  auch  drin  liegen  aber  es  müsste  wriklich  
guuut  erklärt  werden.  Und  am  Ende  muss  es  viele  Leute  überzeugen,  wir  sind  da  nur  ein  kleiner  Teil.  Und  
sie  müssten  auch  sagen,  was  mit  dem  Geld  passiert  falls  es  nicht  durchgeführt  werden  kann.  Im  welchen  
Fall  werden  die  10’000  CHF  gebraucht.  IB:  Sie  sollten  sich  auf  jedenfall  einen  Backup-‐Plan  zurechtlegen.  
Und  nicht  zu  viele  Ausgaben  am  Anfang  der  Planung  haben.  PW:  An  der  GV  entwickelt  sich  auch  viel  aus  
dem  Abend  selber  heraus.  Man  muss  sich  auch  darauf  gefasst  machen.  LK:  Vielen  Dank,  Paul.  

     
HoPo  MAVT  
TK:    Till  macht  Robotvoices.  In  den  Semesterferien  passiert  reativ  wenig....  robo  noise...  noch  mehr  robo  
noise....  Test,  test  TK:  Wir  müssen  den  Gewinner  des  TA-‐Award  ausloten.  In  den  Semesterferien  passiert  
ansonsten  nicht  viel.  

  
ER        
SBB  
KE:  SBB  macht  eine  Umfrage  und  ich  würde  sie  in  den  Chat  schicken,  damit  alle  sie  ausfüllen,  da  wir  sie  
nicht  an  alle  Mitglieder  schicken  dürfen.  CB:  Ich  haben  einen  Sponsor  für  das  SEW  gefunden.  Axbo  
würde  das  Beachvolleyball  sponsoren,  falls  das  stattfindet.  VL:  Auf  was  wir  im  neuen  Semester  schauen  
müssen  ist  das  besprochene  Verhältnis  von  Sponsoring  und  wie  wir  es  verwenden.  Das  sollte  dann  auch  
so  umgesetzt  werden.    
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Infra  
GL:  Es  gibt  jetzt  wieder  einen  Fernseher  im  Aufenthaltsraum  und  eine  PS.  Die  PS  muss  ich  noch  installieren.  
Das  Gestell  steht  immer  noch  im  Büro.  Wir  haben  jetzt  gesagt,  dass  wir  den  Aufenthaltsraum  schliessen  
werden.   IB:   Was   macht   eigentlich   das   Nagelbrett?   GL:   Das   Pub   hat   gesagt,   sie   haben   einen   Teil  
abgeschnitten  und  den  können  wir  auch  haben.  Aber  wegen  Corona  hat  es  noch  nicht  zu  unsgeschafft  und  
wir  könnten  es  jetzt  auch  nicht  nutzen.  Also  eigentlich  gibt  es  das  schon  und  es  steht  uns  zu,  es  ist  einfach  
noch  nicht  in  unserem  physischen  Besitz.  Ich  betone  nochmals:  Wir  hätten  eigentlich  ein  Nagelbrett.  

  

Verschiedenes  
GV  
LK:   Allgemeines  Update:   Ich   plane   die   GV,   sobald   ich   es   planen   kann.   Falls   alle   Coronafälle   plötzlich  
verschwinden,  dann  wäre  es  vorort  allerdings  bleibt  das  zu  bezweifeln.  Wenn  ihr  irgendeine  Idee  habt,  
wie  man  die  GV  aufpeppen  kann,  bitte  schreibt  mir.   Ich  bin  dankbar  für  jeglichen  Input.  VL:  BIER.  PW:  
Müssen  wir  was   für  die  GV  vorbereiten?  LK:   Ihr  müsstet  einfach  am  3.  März  Vorort  sein  und  bei  den  
Vorbereitungen  helfen,  falls  es  vorort  wäre.  Ansonsten  müsst  ihr  euch  auf  nichts  spezielles  Einstellen.  
  
Vorstandsreise    
LK:  Ich  habe  mal  drei  Daten  in  den  Chat  geschickt.  Zurzeit  kann  man  noch  nicht  viel  dazu  sagen.  Ich  werde  
euch  weiterhin  über  den  Chat  informieren.  Ich  habe  noch  ein  Headsup  für  auch,  jede  Kommission  und  
jeder  Vorstand  muss  einen  Semesterbericht  schreiben.  Der  ist  dann  irgendwann  fällig.  
  

Geleistete  Zeichnungen  
Lea  und  Ciril,  Vertrag  zwischen  M  und  F  für  das  Sponsoring  vom  SEE.  
  
Lea  beendet  die  Sitzung    
  
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  24.Feb.2021  
Ende  der  Sitzung:  19:33  
  


